

## 東日本ユニオシ NEWS

JR東日本労働組合 発責 情報・宣伝部 2022年11月14日 No.551

## 冬のボーナス回答(2.4ヶ月+2万円)に対する 労働組合に加入していないJR東日本社員の声!



- ○2.4 ヶ月と聞いて気持ちものらず、やる気が全くないです。統括センター化により、社員の業務は増している。社員の苦労や努力をねぎらうためにもボーナスはもっと出すべきです。
- ○この会社の魅力はボーナスだと思っていました。
- ○2.4 ヶ月?ふざけるな!営業統括センターになって、みんな苦労しています。活躍のフィールドを増やしておいて、ボーナスは 2.4 ヶ月+20,000 円。会社は「人材確保」と言っていますが、これでは社員が辞めてしまいますね。
- $\bigcirc$ 2.4  $\gamma$ 月、本当に少なすぎる。やる気が無くなりました。
- ○年間5ヶ月もなかったですね。どうしようもないですね。
- ○残念な回答です。会社を辞めてしまう人も増えるのではないでしょうか?
- ○少ないですね。家を新築するのでボーナスを頼りにしていたのですが。
- ○テンションが下がっています。住宅ローンをボーナス払いにするのをやめて、月払いにして良かったと思いました。家庭をもたずにローンもなかったら、この会社を辞めていますよ。
- ○夏 2.3 ヶ月で、冬 2.4+2 万。渋りすぎだと思います。
- ○2.4 ヶ月は驚きました。赤字のときは少ないのは分かりますが、黒字になっても これだけしか出ないのはおかしいと思います。社員は施策を担い、会社の発展と 業績の黒字化に貢献してきました。社員に期待するならもっと出すべきです。

回答直後から、毎日、東日本ユニオンに「真の声」が寄せられています!

不満や怒りを抱いているだけでは何も変わりません!

納得できる労働条件をめざすために 今こそ東日本ユニオンに結集しよう!